


**NUEVO LEÓN**

# Fiscalía confirma que cuerpo hallado es de Ana Carolina

La joven no tenía signos de violencia, señala la dependencia; esperan resultado de la autopsia

**MARCELA PERALES**

Corresponsal

**Monterrey.**— La Fiscalía General de Justicia de Nuevo León confirmó que el cuerpo encontrado en el Cerro de las Mitras, en Monterrey, la mañana del lunes corresponde a la estudiante Ana Carolina Saucedo, quien había desaparecido el viernes 7 de febrero.

En rueda de prensa, la fiscal Especializada en Feminicidios y Delitos cometidos contra las Mujeres, Griselda Núñez, informó que el cadáver de la joven ya fue identificado por sus familiares y que no presentaba signos de violencia.

“Hemos realizado las investigaciones correspondientes en donde las familias han reconocido las pertenencias de esta persona y podemos confirmarles que el cuerpo es de Ana Carolina”, señaló.

La fiscal informó que ya se le practicó una autopsia a la joven y en un lapso de 15 a 20 días se tendrán los resultados de las pruebas de toxicología y patología que determinarán las causas de la muerte. “Hemos sido muy diligentes en la investigación y no hay antecedentes de violencia que haya sufrido ella. Están haciéndose las diligencias correspondientes, tenemos conocimiento de que ya fue practicada la autopsia, la cual está



Ana Carolina Saucedo desapareció el viernes 7 de febrero.

**GRISELDA NÚÑEZ**

Fiscal Especializada en Feminicidios y Delitos cometidos contra Mujeres

**“Hemos sido muy diligentes en la investigación y no hay antecedentes de violencia que haya sufrido ella”**

pendiente de resultados por estudios especializados tales como patología y toxicología, para poder dar la determinación de la causa de muerte”, explicó.

Además, se informó que el cuerpo de la estudiante fue encontrado junto con todas sus pertenencias.

Por su parte, Ana Laura Bahena, madre de Ana Carolina, confirmó la versión de la dependencia de impartición de justicia estatal, al dar a conocer en sus redes sociales que su hija fue encontrada sin huellas de violencia y tampoco hay pruebas de que haya sido víctima de una desaparición forzada.

“A la fiscalía especializada le agradecemos toda la información que hemos recibido de manera confidencial y a la comunidad le pedimos no hacer especulaciones y esperar los resultados de la investigación. Mi hija se encontró sin huellas de violencia, no hay datos tampoco de alguna situación de desaparición forzada. Ella subió voluntariamente al cerro y desafortunadamente se encontró sin vida”, escribió en su publicación.

**Minuto de silencio**

Al confirmarse el hallazgo sin vida de la estudiante de 22 años, el pleno de la Cámara de Diputados guardó ayer un minuto de silencio en memoria de Ana Carolina.

Desde su curul, la diputada del PAN Annia Sarahí Gómez Cárdenas pidió a la presidencia un minuto de silencio por la memoria de la joven que fue encontrada sin vida la mañana del lunes.

“No sabemos la causa de su muerte, se suma a los cientos de casos de mujeres que están desapareciendo en el estado de Nuevo León y a los cientos de casos de feminicidios, pero sobre todo se suma a esta situación que estamos padeciendo en la entidad”, añadió.

● Con información de Antonio López y Enrique Gómez